

しまかわ

学校だより 第10号

令和6年12月23日 北斗市立島川小学校

【学校教育目標】未来をひらき 心豊かに たくましく生きる力の育成

- ☆ 進んで学びつづける子
- ☆ 広い心で思いやる子
- ☆ たくましく生きる子

令和6年度 重点教育目標

明日も学びに向かう子

学校ホームページ <https://hokuto.ed.jp/shimasyo/> ⇒



86日間・・・一歩一歩

校長 佐々木 道彦

8月23日から2学期スタート。長かった**86日間**が何とか終了し明日から24日間の冬休みに入ります。

この間様々な行事があり、夏休み明け早々の9月には5年生の大野地区**合同宿泊研修**があり高学年としての自覚をもつことができ、他校の児童とも楽しく研修をしていました。

開校140周年記念**学習発表会**も10月に行われました。どの学年「ふるさと」について調べ生懸命演じたり演奏したり発表したり取り組んでいました。

体力については、全校で縄跳び活動を続けてまいりました。先日の**縄跳び大会**では、自分の練習してきた技や自分の目標に向かって前跳びに挑戦していました。

また、**渡島複式研究大会北斗・七飯大会**の研修も本校で実施させていただきました。11月15日には4月から進めてきた島川小の取組を「公開研究会」として公開し、渡島、檜山から約50名を超える教育関係者に参観いただきました。このほかにも、**プール学習**、**稲刈り**、**薬物乱用防止教室**など子どもたちも先生方も本当にがんばった**86日間**でした。

さあ明日からの冬休みは楽しいことがたくさん待っています。クリスマスにはじまりお正月が待っています。

楽しい冬休みにするためにだらだらと過ごしてしまうことの無いように事前に立てた計画にしたがって有意義に過ごしてほしいと思っています。

そして冬にしか味わえない体験をして規則正しい生活をして事故にあわない冬休みにしてほしいものです。

1月17日(金)の3学期始業式には休み中の思い出をたくさんもって**元気な笑顔**で登校してくることを願っています。

保護者の皆様地域の皆様良いお年をお迎えください!



1月の主な予定 「早寝、早起き、朝ごはん!」

- 1 (水)～3 (金) 学校閉庁日
- 5 (日) 大野地区ノーゲームデイ
- 17 (金) 3学期始業式
- 19 (日) 大野地区ノーゲームデイ
- 20 (月) 5時間授業
- 21 (火) 5時間授業
- 22 (水) 全校朝会 委員会活動
冬のチャレンジ展 (～1/28)
- 23 (木) 5時間授業
- 24 (金) 2計測 (中休み)
全国ラジオ体操出張授業
- 28 (火) 3・4年郷土資料館見学
- 29 (水) クラブ活動
- 30 (木) スポーツクラブ
- 31 (金) 地域参観日

9月に応募した「全国ラジオ体操コンクール」本校『島川ボーイズ&ガールズ』はルーキー賞を受賞しました。1/24(金)は「全国ラジオ体操コンクール」の先生が来校し、表彰式と出張授業を行ってくれます。お楽しみに!

メディアコントロール

島川小では、全国・全道的にも子供たちの課題となっている『メディアコントロール』の改善を呼びかけています。健康面にも学力面にも大きく影響のある課題です。ぜひご家庭でも話題にしてみてください。【文科省配信動画⇒】



『スクリーンタイム』をコントロールできる力を育てましょう。(スマホやゲーム等の画面に向かう時間)



今月の1日、島川小は数えて140歳となりました。長い歴史に支えられ、地域の皆様に見守られ、今日も笑顔の子どもたちです。

ふだんから 本を読む子になるように



「わたしは、こんな本読みました。みんなも、ぜひ読んでください！」

11月は島川小学校の読書月間。月末31日の土曜授業では『ブックフェスティバル』を開きました。

前半は体育館での『本でリング』,大人も子供も一緒に輪になって、自分が読んだおすすめの本をグループごとに紹介しあいました。後半は**全校で市立図書館**へバス移動し、図書館のたくさんの本の中からお気に入りを見つけて借りてきました。冬休みにも **本との新たな出会いがありますように。**



『本でリング』大人も子供も一緒におすすめ紹介。



市立図書館は、宝の山だね。



6日(金), **北斗市学校保健会**の公開授業『**薬に関する学習**』が島川小を会場に行われました。講師の**函館学校薬剤師会長中山一郎先生**のお話を聞いた子供たちは「薬は飲みすぎではいけない」「人間には自然治癒力がある」「世の中には危険な薬もある」等と学んでいました。

風邪薬だって、量を守らないとオーバードーズ、危険ですよ。



15日(日)は日曜参観の後,PTA『**もちつき会**』。島川の農業体験学習として、自分たちの力で**春は田植え, 秋は稲刈り**をしたもち米「**風の子もち**」を、大人も子供も、他校から参加してくれたお友達も一緒になってペタンペタン。汗を流した後は、収穫を祝い、ご馳走様です。

12月の島川小

13日(金),『**北斗市子ども議会**』に参加。児童会長の**吏玖君**が**北斗市のふっくらんこの普及**について、本物の市議会場で本物の議員さんのように意見を述べてきました。



私の技は、スーパーサイドクロス！



ぼくは、片足二重跳びに挑戦だ。

3日(火)は

『全校なわとび集会』

90秒で跳んだ数を競う「**どさん子元気アップチャレンジ**」,それぞれ自分の得意技を発表する「**なわとびスキル**」など、これまで体育や休み時間に**縄跳び練習**を続けてきた**努力の成果**を、全校児童が堂々と発表しました。

【ご案内】地域の皆様 1/31(金)『地域参観日』ぜひ いらしてください。

年明け**1月31日(金)13:25**~本校体育館で『**地域参観日**』を開催します。小学校で毎日使うようになった**1人1台のタブレットパソコン**。子供たちはどのように活用していると思いますか？

この日は、自分たちの**タブレットPC**を使って、**デジタルドリル**の使い方や**プログラミング**の仕方を**子供たち自身が一生懸命にご説明**します。

地域の皆様には、ぜひ**学校へ足を運んでいただき**,子供たちの説明にお付き合いいただけたらと考えております。**ご来校,お待ちしております!**

